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Zusammenfassung

        
Aus einem Baum der Spezies Diospyros kaki, der die Plutoniumbombe auf Nagasaki überlebte, wurde ein neues homöopathisches Arzneimittel hergestellt.


        
Die Autorin wertete die Träume von 23 Probanden aus und behandelte über 30 Patienten mit Diospyros kaki Creveld mit guten Ergebnissen, auch andere Therapeuten wendeten die Arznei an. Sie wurde verschrieben für Menschen mit psychischen und körperlichen Symptomen durch Kriegstrauma, Katastrophen und Feuer, mit Beschwerden nach Chemotherapie und Bestrahlung und durch Giftstoffe (DDT).


      
        
Summary

        
From a tree of the species Diospyros kaki, which has survived the plutonium bomb on Nagasaki a new homeopathic remedy was made.


        
The author worked out a dream proving and treated more than thirty patients with Diospyros kaki Creveld with positive results, it has also been used by other therapists and medical practitioners. The remedy has been prescribed for people who experienced mental and physical complaints caused by a trauma on account of war, disaster and burning, problems caused by chemotherapy and radiotherapy and by toxic substances (DDT).


      

Schlüsselwörter

Radiotherapie - Chemotherapie - Kriegs- und Feuer-Traumata




Keywords

Radiotherapy - chemotherapy - trauma on account of war and burning






Anmerkungen


          

01 Herstellung: VSM, Auslieferung: Tel.: 00 32-9-2 65-95 65.


        

          

02 3 Probanden hatten die CK 200 einmal eingenommen, die anderen 20 hatten diese Potenz drei Nächte unter dem Kissen liegen. Das Buch über die Traumforschungen, Phytotherapie, chemischen Inhaltstoffe mit Literaturnachweis und 10 Fallberichten kann man auf Niederländisch oder Englisch bei mir bestellen: Tel.: 00 31-38-4 54-26 87.
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